

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### NOMINATION D'UN NOUVEAU DIRECTEUR DE LA RECHERCHE

L'Issep a nommé son nouveau Directeur de la Recherche : Lionel Trojman qui a pris ses nouvelles fonctions le 22 novembre 2021.

Après une expérience de 11 ans d'Enseignement et de Recherche dont 5 ans de direction du master de Nanoélectronique et de l'Institut de Micro et Nanoélectronique (IMNE) à l'Université San Francisco de Quito - USFQ, Lionel TROJMAN a rejoint l'ISEP en septembre 2019 comme enseignant-chercheur.

Monsieur Lionel TROJMAN a obtenu de l'Université Aix-Marseille (AMU) une maîtrise de Physique Fondamentale, un diplôme d'ingénieur en Microélectronique et Télécommunications ainsi qu'un Master (DEA) en Physique des systèmes complexes. Il a ensuite obtenu un PhD en Sciences de l'ingénieur en physique des semi-conducteurs à la KU Leuven en coopération avec l'Institut Microélectronique et Composants -Imec- en Belgique, puis la qualification de Professeur d'Université PR en 2018.

Monsieur TROJMAN a obtenu le diplôme d'habilitation à diriger des recherches (HDR) en Sciences pour l'Ingénieur à la Sorbonne Université SU en juin 2021.

Il a comme mission de poursuivre le développement des activités de recherche au du laboratoire de l'ISEP (LISITE), des partenariats avec le mondes académique et industriels et de renforcer les liens avec les deux pôles d'enseignement et d'innovation de l'école. Naturellement, tout cela s'inscrit dans l'approche pour humaniste de l'Issep au sein d'un monde en pleine transformation numérique.

Monsieur Dieudonné ABOUD,

Directeur Général de l'Issep